

LA SEMANA GRANDE EN ESPIRITUALIDAD DE DAIMIEL

Hemos visto la Semana Santa de varias ciudades españolas: Sevilla, Cádiz, Córdoba, Jaén, Madrid, Toledo, Bilbao'y la de algunos pueblos de nuestra "piel de toro", entre ellas las representaciones vivientes de Balmaseda (Vizcaya). Y por el cine, la televisión o la prensa hemos saboreado, también, la mayoría de las Semanas Santas importantes de España, con sus procesiones o representaciones vivas del "gran juicio de la historia" Por ello, podemos hablar con bastante conocimiento de causa de lo que son o significan los defiles procesionales en las distintas ciudades y villas de nuestra Patria.

Y en la amplia gama de Semanas Santas, no se puede, o no se debe decir cuales son mejores, más solemnes o emotivas, ya que todas ellas son la expresión religiosa y ferviente del mismo drama, la pasión de Cristo. Sólo se diferencia en una serie de factores accesorios como la tradición, las costumbres, el carácter de sus gentes o



los factores económicos, raciales o hasta climáticos que han condicionado, a veces, estas manifestaciones de fé. Hay, incluso, lugares o villas de España donde esta Semana religiosa está enraizada en viejos ritos o tradiciones paganas, que en el curso de los siglos evolucionaron y se ensamblaron con las tradiciones católicas. Y así conocemos Semanas Santas en donde los bailes, las pantomimas, las representaciones o el tambor parecen ser los principales protagonistas.

Por todo ello, como daimieleño consciente, no quiero decir que la nuestra sea

ni mejor ni peor que otras, pero si puedo afirmar que es diferente, emotiva, entusiasta, seria y alegre a un tiempo, original hasta cierto punto y, desde luego que la vive todo el pueblo. Entonces, ¿Qué es lo que la caracteriza?, ¿Cúal es el secreto de su éxito a escala regional y hasta nacional?, creo que con lo anteriormente enunciado podríamos decir que es una mezcla de devoción, tradición, entusiasmo, seriedad y otras virtudes menores que serían prolijo enumerar. Y el secreto de su éxito, año tras año, está basado en estas virtudes y en que los daimieleños, por encima de sus afinidades o discrepancias religiosas, políticas o de cualquier otro matiz, quieren y desean perpetuar esta celebración. Las motivaciones serían variadas, aunque como es lógico, la mayoría tiene un fondo religioso; sin embargo, es también una semana de reunión familiar, en especial para los que viven fue-

Por último y para terminar, queremos resaltar un hecho evidente que se ha producido en los últimos años: La Semana Santa en España en general y en Daimiel en particular, ha tenido un florecimiento, un relazamiento importante con la incorporación de la mujer a las cofradías y a sus procesiones. Bien es cierto que se ha roto con una tradición y con lo que marcaban unos estatutos desde siglos, pero hay que estar al día en la evolución lógica de la Humanidad y del papel que actualmente en ella representa la mujer. Por tanto consideramos muy positiva esta incorporación que además de aumentar el número de cofrados, está renovando el espíritu religioso de la Semana Santa española.

JESUS SEVILLA LOZANO.

EJEMPLO A SEGUIR

La empresa harinera NUES-TRA SEMORA DE LA PAZ, S.L. ha suscrito a toda su plantilla a nuestro periódico. La Dirección de LAS TABLAS DE DAINIEL agradece este noble gesto, ya que la supervivencia de nuestra publicación está condicionada a nuestros suscriptores, anunciantes y lectores.

Aunque ya tenemos un notable número de suscripciones anuales, necesitamos más y principalmente de fuera de nuestra de ciudad. Esperemos que aumenten en estos días de Semana Santa con motivo de la gran afluencia de forasteros y de daimieleños ausentes y por eso os pedimos a todos que colaboreis en su difusión.

SUGERENCIAS DE LAS CARTAS ENVIADAS A NUESTRO PERIODICO

"En mi opinión creo que las suscripciones deberían ser algo más baratas que los números sueltos, como compensación al que paga un año por adelantado".

"Sois unos quijotes y os felicito por el valor de poner en la calle un periódico y en un pueblo tan dificil como el nuestro, pero me gustaría que LAS TABLAS no naciera torcido ni muerto, como sucedió con otros que se lanzaron en Daimiel".

"Sería muy interesante que además de las Cartas al Director, hubiera otra sección de sugerencias que ayudaría a mejorar el periódico".